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皆様、お元気でご活躍のこととご察し申し上げます。 

私の homepage を見て下さい。自宅の屋根の上に設置した太陽電池の 15 年間の実績をま

とめました。電力会社に日中は余剰電力を売る金額と日没後や冬の暖房、夏の冷房のため

に電力を買う金額を詳しく調べた。2009 年 12 月から電力会社の買い取り値段が 1 KWh

当たり 48 円になったため、太陽電池は減価償却 出来る状況になった。個人レベルの太陽

発電も大規模な太陽発電も今後大きく伸びると思われる。

http://www2.gol.com/users/araie1ch/ を見て下さい。「はじめに」の中で、収支がどの

位大きく黒字であるかを示している。そのところだけでも読んでください。 
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